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保育園給食に関するアンケート 集計結果 

朝霞市こども・健康部保育課    

 【アンケート実施状況】 

対象    ： 公立保育園１１園の保護者 

調査期間 ： 公設公営 令和５年１０月１３日～同月２２日 

公設民営 同年１０月１９日～同月２９日 

回答数等 ： 配付数 ９３０件、 回答数 ４４３件、 回答率 47.6％ 

【各設問の集計結果】 ※公設公営、公設民営の合算 

Q１ お子さんの様子、また、食育だよりや献立表などから、現在の保育園の給食についてどのように感じていま
すか。１つ選んでください。 

 

項目 回答数 割合 

(1)満足 ３０２ ６８．２% 

(2)どちらかといえば満足 1２０ 27.１% 

(3)どちらともいえない 10 2.３% 

(4)どちらかといえば不満 ９ 2.0% 

(5)不満 2 0.４% 

 
Q2 【Q１で選択肢１・２を回答された方】「満足」「どちらかといえば満足」と回答した理由を教えてください。１つ

選んでください。 

 

項目 回答数 割合 

(2)栄養バランスが良い 2５９ 6１.4% 

(4)自園調理なので安心 1２４ 2９.４% 

(1)味付けが良い ２７ ６.４% 

(7)あてはまるものはない 6 1.４% 

(3)量がちょうど良い 2 0.５% 

(6)衛生的である ２ 0.５% 

(5)給食費が安い 1 0.２% 

未回答 1 0.２% 

 
Q3 【Q１で選択肢４・５を回答された方】「不満」「どちらかといえば不満」と回答した理由を教えてください。１つ

選んでください。 

 

項目 回答数 割合 

(3)量が少ない（多い） ７ 63.6% 

(6)あてはまるものはない 2 18.2% 

(4)給食費が高い 1 ９.1% 

(2)栄養バランスが良くない 1 ９.1% 

(5)衛生的ではない 0 0% 

(1)味付けが良くない 0 0% 
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Q4 保育園給食について何を重視してほしいと思いますか。２つまで選んでください。 

 

項目 回答数 割合 

(3)栄養バランス 3８９ 43.7% 

(2)食材の品質 1３９ 15.6% 

(6)衛生管理の徹底 1３７ 15.4% 

(4)自園調理の維持 １１８ 13.2% 

(1)味付けの良さ ８８ 9.9% 

(5)給食費の負担を変えない 1７ 1.9% 

(7)あてはまるものはない ３ 0.3% 

 

Q5 給食の質を維持するための給食費の値上げについて、次の選択肢のうちどのお考えに近いですか。１つ選ん

でください。 

 

項目 回答数 割合 

(1)値上げはやむを得ない 291 65.7% 

(2)どちらかといえば値上げはやむ

を得ない 
107 24.2% 

(4)どちらかといえば値上げをして

ほしくない 
18 4.1% 

(3)どちらともいえない 16 3.6% 

(5)値上げはしてほしくない 11 2.4% 

 

Q6 【Q５で選択肢１・２・３を回答された方】次の選択肢のうちどのお考えに近いですか。１つ選んでください。 

＜選択肢 A：１食あたりの値上げ額 B：値上げ後の給食単価 C：値上げ後の３～５歳児保護者負担額 D：値上げ

により可能になること＞ 

 

項目 回答数 割合 

(2)A:20円 B:280円 C:5,600  

D：現状より食材を充実 
217 52.6% 

(1) A:10円 B:270円 C:5,400  

D：現状の給食の質を維持 
181 43.8% 

(3) A:その他 B: ― C: ―  

D： ― 
12 2.9% 

未回答 3 0.7% 

 

 

 

 


